

# BAB I

## PENDAHULUAN

Pada pendahuluan penulis akan memaparkan latar belakang, maksud dan tujuan praktik kerja magang, dan waktu serta prosedur pelaksanaan magang.

### 1.1 Latar Belakang

Produksi konten *audio-visual* dalam pembuatan konten di berbagai media sosial tentunya sangat diperlukan untuk membangun *brand image* sebuah perusahaan yang berfokus dalam produksi film, *series*, iklan, dan *packshot*. Menurut Snaky (2010) *audio-visual* adalah gabungan antara gambar dan suara, kombinasi antara gambar dan suara membuat media mirip dengan objek yang seperti digambarkan, sehingga membuat orang yang melihat bisa lebih paham akan informasi yang diberikan.

Sebagai sineas yang berfokus dalam pembuatan *audio-visual* harusnya mempunyai ide dan waktu yang tepat untuk mengeksekusi sebuah produksi, menurut (Santoso, 2017) setidaknya ada tiga tahapan untuk memulai sebuah produksi agar berjalan dengan sesuai visi *director* yaitu proses *pra produksi* (pembuatan konsep), *produksi* (pengambilan gambar), dan *pascaproduksi* (editing), tentunya untuk menyampaikan visi sutradara dalam mengatur jalan syuting dari *pra produksi* sampai *pasca produksi*.

Pembuatan *audio-visual* yang berhubungan dengan produksi tentunya berhubungan dengan pembuatan konsep yang dilakukan oleh seorang *director*. Tugas *director* menurut Dennis (2008) adalah menciptakan sebuah ide atau konsep yang menarik, *director* sendiri harus mempunyai kemauan untuk memimpin dan mengarahkan banyak orang sesuai dengan departemen seperti juru kamera, juru lampu, dan juru suara sehingga pekerjaan sesuai dengan visi misi *director*. *Director* sendiri membutuhkan seorang *Assistant Director* untuk membantu mengkomunikasikan ke setiap departemen.

PT. Belinsky adalah sebuah perusahaan yang berfokus dalam pembuatan *audio-visual* dan penyewaan studio, membuat penulis merasa tertantang untuk mempelajari dan membangun PT. Belinsky Mantap Jiwa yang masih dalam tahap merintis, sehingga penulis dipercayakan untuk bertanggung jawab dalam penyewaan studio, dan produksi *audio-visual*. Dengan banyak hal yang harus dikerjakan, penulis bisa mempertajam apa yang penulis pelajari selama mengenyam pendidikan di Universitas Multimedia Nusantara.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Penulis memiliki maksud dan tujuan dalam menjalani program kerja magang di PT. Belinsky Mantap Jiwa sebagai berikut:

1. Memahami kedudukan dan koordinasi penulis di PT. Belinsky Mantap Jiwa.
2. Mengasah keterampilan penulis dalam proses produksi dan mengatur konten melalui peran sebagai *assistant director* di Belinsky.
3. Mempelajari hal baru di lingkungan pekerjaan.

## **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Penulis sempat terlibat kerjasama dalam proyek sebagai *videographer Nihongo Mantappu* dengan mengatasnamakan rumah produksi Belinsky sebelum pembekalan magang, sehingga setelah menyelesaikan proyek penulis tertarik untuk melanjutkan praktek kerja magang di PT. Belinsky Mantap Jiwa. Pelaksanaan praktik kerja magang diawali penulis mengikuti pembekalan magang prodi film via zoom pada tanggal 1 April 2022, setelah itu penulis mendaftarkan PT. Belinsky Mantap Jiwa melalui *website* Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) UMN.

Penulis mengirimkan *curriculum vitae (CV)*, *showreel* dan surat pengantar MBKM pada tanggal 6 Juli 2022, dan diterima pada tanggal 8 Juli 2022 beserta

surat penerimaan magang. Penulis memulai kerja magang pada tanggal 8 Juli 2022 dan berakhir sesuai kontrak kerja magang pada tanggal 30 Desember 2022. Pekerjaan penulis dilakukan secara *work-from-office (WFO)*, setiap hari senin-jumat, jam 10:00-20:00 WIB. Setelah mendapat surat penerimaan magang, penulis memasukan semua data ke website merdeka untuk melengkapi dokumen magang. Detail tanggal dan prosedur magang dapat dilihat di tabel 1.1 dibawah ini:



Tabel 1.1 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang Periode April-Desember 2022

No	Jenis Kegiatan	Tanggal
1	Pembekalan Magang	1 April 2022
2	Registrasi MBKM1	15 juni 2022
3	Melamar Kerja Magang	6 Juli 2022
4	Memulai Proses Magang	8 Juli 2022
5	Surat Penerimaan Magang	8 Juli 2022
7	MBKM 2	26 Juli 2022
10	MBKM 3	17 Desember 2022
11	Tanda tangan MBKM 4	20 Desember 2022
12	Surat Keterangan Selesai Magang	20 Desember 2022

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA